



MUSIK



BILDENDE KUNST



KREATIVES SCHREIBEN



TANZ



THEATER



Das Mozart Musikgymnasium ist auf die Bedürfnisse von Schüler*innen zugeschnitten, die sehr viel Zeit für das Üben auf ihren Instrumenten aufwenden wollen.

Die Stundentafel ist so gestaltet, dass auf Musikkunde und das gemeinsame praktische Musizieren besonderer Wert gelegt wird.

Das Musische Gymnasium ist ein idealer Schultyp, weil er Jugendlichen die Möglichkeit gibt, ihre kreativen Begabungen auch in der Schule weiterzuentwickeln.

In einer Zeit der sich wandelnden Berufsbilder werden innovative, kreative und flexible Menschen gesucht – diese Eigenschaften fördern wir in hohem Maße.

Wir leben hier ...

Weltoffenheit

Empathie

Selbstdisziplin

Wertschätzung

Leistung

Eigenständigkeit

Toleranz

Verantwortungsbewusstsein